Protokoll der 102. Jahreshauptversammlung

Am 17.03.2017 fand im Sportheim Wolfratshausen, Kräuterstraße 29 die 102. Jahreshauptversammlung des DAV, Sektion Wolfratshausen statt.

Beginn: 19.15 Uhr, Ende 21.15 Uhr, 66 Teilnehmer. Die Einladung zur Versammlung erfolgte satzungsgemäß.

Tagesordnung

Der 1. Vorsitzende Gerhard Hofmann begrüßte die versammelten Mitglieder und stellte die Tagesordnungspunkte vor:

- 1. Rechenschafts- und Kassenberichte 2017
- 2. Bericht der Kassenrevisoren (Christian Steeb)
- 3. Ausgabenplanung 2017
- 4. Entlastung des Vorstandes und Neuwahl
- 5. Bestätigung des Beirates
- 6. Verleihung der Ehrenzeichen
- 7. Wünsche und Anträge

Es gab keine Einwände.

In einer Schweigeminute wurde der verstorbenen Mitglieder des vergangenen Jahres gedacht

1. Bericht 1. Vorsitzender (Gerhard Hofmann)

Gerhard Hofmann blickte in seinem Rechenschaftsbericht auf ein erfolgreiches Jahr zurück. Das Sektionsprogramm (Touren, Skikurse, Kletterkurse) wurde wieder sehr gut angenommen; oftmals mussten Teilnahmewillige auf die Warteliste gesetzt werden. Die Hütte verzeichnete trotz aller Wetterabhängigkeiten das drittbeste Übernachtungsergebnis und die Mitgliederzahl wuchs um 139. Die wirtschaftliche Entwicklung des Vereins war ebenfalls positiv.

Im Ausblick auf das laufende Jahr 2017 wies Gerhard Hofmann auf die Anhebung der Pro-Kopf-Beiträge für den Hauptverein hin.

Gerhard Hofmann bedankte sich herzlich bei allen Ehrenamtlichen für ihr großes Engagement, ohne dem die stetig positive Entwicklung des Vereins nicht möglich wäre.

Im Anschluss daran berichteten alle Referenten aus ihrem jeweiligen Sachgebiet; die Berichte werden in den Mitteilungen veröffentlicht.

2. Bericht der Kassenrevisoren (Christian Steeb)

Die Kassenrevisoren Christian Steeb und Roland Dautenhahn haben alle Konten lückenlos geprüft, größere Beträge und spezielle Buchungen wurden stichprobenweise kontrolliert, auf die korrekte Übernahme der Vorträge wurde besonders geachtet. Die Prüfung ergab, dass die Buchhaltung sauber und sachkundig geführt wird und die Überprüfungen zu keinerlei Beanstandung Anlass gab.

3. Ausgabenplanung im Jahr 2017

Für die Hütte sind Ausgaben in Höhe von € 20.000 geplant. Alle weiteren geplanten Ausgaben der Sektion bewegen sich in Höhe des Vorjahres, ohne besondere Abweichungen.

4. Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wurde von der Hauptversammlung auf Antrag von Kassenrevisor Christian Steeb einstimmig entlastet!

Neuwahl des Vorstandes

Die Neuwahl des Vorstandes wurde durch Georg Walz geleitet; Wahlhelfer waren Lenz Stock und Beate Buchberger. Die Ergebnisse waren wie folgt:

1. Vorstand Gerhard Hofmann:

einstimmig wiedergewählt; Gegenstimmen: 0, Enthaltungen: 0

2. Vorstand Wolfgang Neuerburg:

einstimmig wiedergewählt; Gegenstimmen: 0, Enthaltungen: 0

Schatzmeisterin: Mona Bruch-Wagner

einstimmig wiedergewählt; Gegenstimmen: 0, Enthaltungen: 0

Hüttenreferent Dr. Peter Taubert

einstimmig wiedergewählt; Gegenstimmen: 0, Enthaltungen: 0

Schriftführer Ulrich Kaifler

einstimmig wiedergewählt; Gegenstimmen: 0, Enthaltungen: 0

Jugendreferent: Christa Knauer hat ihr Amt aufgegeben; neuer Kandidat ist Maxi Knauer.

Maxi Knauer war bisher schon Jugendleiter; er wurde einstimmig gewählt, Gegenstimmen: 0 Enthaltungen: 1

Gerhard Hofmann und die Jugendleiter haben Christa Knauer für ihren großartigen Einsatz herzlich gedankt.

Rechnungsprüfer Christian Steeb und Roland Dautenhahn

einstimmig wiedergewählt; Gegenstimmen: 0, Enthaltungen: 0

5. Bestätigung der Beiräte:

Die amtierenden Beiräte wurden in ihren Ämtern bestätigt.

Der Pressereferent Werner Schote ist zurückgetreten. Derzeit ist kein Nachfolger gefunden.

6. Verleihung der Ehrenzeichen

Ehrung langjähriger Mitglieder

7. Wünsche und Anträge

- Antrag des Vorstandes auf Erhöhung der Mitgliedsbeiträge: Der Hauptverein erhöht den Anteil am Mitgliedsbeitrag um € 1,50 pro A-Mitglied. Diese Erhöhung soll vom Verein erst ab 2018 an die Sektionsmitglieder weitergegeben. Dafür erhöht sich der Sektionsmitgliedsbeitrag ebenfalls um € 1,50, so dass sich der Gesamtmitgliedsbeitrag ab 2018 um insgesamt € 3,00 pro Jahr erhöht. Der Antrag wurde ohne Gegenstimme angenommen.
- Harry Huber schlägt Georg Walz als Nachfolger des Pressereferenten vor; der Antrag wurde nicht weiter behandelt, da Georg Walz die Übernahme der Funktion aufgrund anderer Verpflichtungen abgelehnt hat.

Gerhard Hofmann Ulrich Kaifler
1. Vorsitzender Schriftführer

Für die Richtigkeit

Susanne Jennerwein

Hans Huber